

17 octobre 2017

AIRBUS / BOMBARDIER : même combat

AIRBUS a annoncé ce jour prendre une participation majoritaire dans le programme d'avions de ligne CSeries du canadien Bombardier.

Cette prise de contrôle du programme phare de l'avionneur québécois se fera sans injection de cash mais sur la base d'une mise à disposition d'un savoir-faire industriel et commercial.

La CFE-CGC du groupe AIRBUS voit dans cet accord :

- La fin d'une menace qu'aurait représentée un tandem sino (C919 de COMAC) - canadien (CSeries de Bombardier) dans l'aéronautique,
- Le renforcement de l'emprunte internationale du groupe AIRBUS,
- La démonstration pour le Canada comme pour le Royaume Uni au moment du Brexit, d'une solution européenne face au protectionnisme américain.

Il restera à mesurer toutes les conséquences de ce partenariat sur un programme AIRBUS comme l'A319 (120-150 sièges) ainsi que les impacts sur le programme ATR.

Au moment où la France s'inquiète du sort réservé à ses fleurons de l'industrie comme STX ou Alstom, AIRBUS poursuit sa stratégie offensive.

La CFE-CGC s'en félicite.

Contacts :

Françoise Vallin

Coordinatrice CFE-CGC

Group AIRBUS

06 11 24 60 41

Ludovic Andrevon

Président du Syndicat CFE-CGC AED

06 22 04 36 05

CFE-CGC Aéronautique, Espace et Défense

10-12 Avenue de la Marne - 92120 MONTROUGE

Tel : 01 46 26 50 08

Courriel: <mailto:contact@snctaa.fr>

N° de SIREN : 320 341 183 - Code APE : 911A

